

Ruinaulta, 9.8.2019

BAUEN EINES INSEKTENHOTELS

e. Am Montagmorgen fuhren elf Kinder des Ferienpasses Domat/Ems nach Rhäzüns, um dort ein eigenes Insektenhotel zu bauen. Dort angekommen, war schon alles benötigte Material vorgeschnitten und bereitgestellt. Es konnte also schnell losgelegt werden. Nachdem viel geschraubt, gehämmert und geklebt wurde, durften die Kinder noch die Werkstatt und alle Geräte besichtigen die für die Vorbereitung gebraucht wurden. Kurz vor 12 Uhr konnten die glücklichen Kinder mit ihrem eigenen Insektenhotel nach Hause fahren. Jetzt muss zu Hause nur noch befüllt werden und dann dürfen die Insekten einziehen.



Elf Kinder schufen ein Heim für Insekten.

Bild zVg